

# Analytik und Qualitätssicherung



**Dr. Wolfgang Grimm** machte seinen Abschluss in der Organischen Chemie an der Universität in Darmstadt. Anschließend war er am Max-Planck Institut für Experimentelle Medizin in Göttingen, bevor er schließlich an der Universität von Illinois in USA tätig wurde. Nach seiner Rückkehr nach Deutschland arbeitete er bei Boehringer Ingelheim GmbH & Co. KG in Biberach, wo er für die analytische Entwicklung und Stabilitätsprüfung von Wirkstoffen und Arzneimitteln verantwortlich war. Aufgrund seines großen Interesses für Stabilitätsprüfungen und Analytische Entwicklungen wurde er mehrmals als Redner oder zu Workshops in vielen Ländern eingeladen, darunter auch Europa, Japan, Türkei und USA. Außerdem war er Mitglied des Arbeitsausschusses für ICH Richtlinien und repräsentierte die europäische Industrie.